

# XPOS

## Danramil 12/Mranggen Hadiri Pengajian Rutin Lailatul Ijtima'

Muhammad Makruf - [DEMAK.XPOS.CO.ID](http://DEMAK.XPOS.CO.ID)

Feb 8, 2023 - 19:04



*Jaga Tali Silaturrahmi, Danramil 12/Mranggen Hadiri Pengajian Rutin Lailatul Ijtima'*

DEMAK – Danramil 12/Mranggen menghadiri pengajian rutin Lailatul Ijtima' dalam rangka peringatan satu abad NU yang dilaksanakan di Kantor MWC NU Kec.Mranggen, JL Jatikusuman 1 Desa Mranggen Kecamatan Mranggen Kabupaten Demak, Selasa (07/02/2023) malam.

Kegiatan yang diselenggarakan MWC NU dalam rangka menyongsong 1 (abad) NU yang diikuti kurang lebih 1000 orang Jama'ah NU Se-Kecamatan Mranggen.



Tampak hadir antara lain Mustasyar MWC NU Mranggen KH. Prof. Abdul Hadi, M.Ag, Ketua Syuriah MWC NU Mranggen, KH. Ali Mahsun, M.Si, Ketua Tanfidz MWC NU Mranggen KH. Ja'far Sodiq, SE., M.Si, Danramil 12/Mranggen Kapten Arm Sukartiyo, Kapolsek Mranggen AKP Nasoir, SH, Ketua MUI Kec. Mranggen Kyai Hambali, S.Sos., S.Pdi, Ketua Ansor anak Cabang Mranggen Bpk Ahmad Watsiq, S.Pdl, M.Pd, beserta Anggota, Kasatkoryon Banser Kecamatan Mranggen Bpk Imam Syafi'i, SH, Ketua Syuriah Ranting Se Kecamatan Mranggen, Ketua Tanfidz Ranting Se Kecamatan Mranggen dan Sekretaris, Seluruh Banom NU Anak Cabang Mranggen dan Ranting Se Kec. Mranggen. dan Peserta Jam'iyah NU.

Ketua Syuriah MWC NU Mranggen, KH. Ali Mahsun, M.Si, dalam sambutannya menyampaikan Rasa Syukur dan terimakasih atas kehadiran Para Ulama' dan Muspika serta Lailatul Ijtima' Desa Mranggen dan kami mohon do'anya kepada para undangan yang hadir ini supaya Desa Mranggen khususnya Kecamatan Mranggen tambah maju dan masyarakatnya lebih beriman karena giat 1 (satu) abad Jam'iyah NU dan perlu diketahui bahwa kegiatan ini dilaksanakan wujud dari kepedulian terhadap Pemerintah dan Nahdlatul Ulama' kepada masyarakat agar semakin beriman kepada Allah SWT serta semoga kita selalu mendapat barokahnya. Amin,"ucap Ketua Syuriah MWC NU Mranggen.

Selanjutnya sambutan disampaikan oleh Danramil 12/Mranggen Kapten Arm Sukartiyo "Kami hanya mengajak untuk menjaga kerukunan antar umat seagama, antar umat beragama, antar-warga, apabila ada permasalahan di lingkungan dimusyawarahkan bersama tiga pilar plus tokoh.

Sementara, Ketua Tanfidz MWC NU Mranggen KH. Ja'far Sodiq, SE., M.Si,

menyampaikan “Kami bangga sekali dengan kegiatan rutin ini semakin hari semakin berkembang dan semoga tambah sukses kedepannya dan kegiatan ini memang sangat bagus untuk tali silaturahmi dan NU semoga tambah solid serta mendukung Pemerintah.” jelas KH. Ja'far Sodiq, SE., M.Si.,

Dan selanjutnya sambutan yang disampaikan Ketua MUI Kec. Mranggen Kyai Hambali, S.Sos., S.Pdi, “Tolong kita selalu menjaga tali silaturahmi ini dan NU selalu mendukung kegiatan Pemerintah 100% serta kita ini sering rutin berkumpul dengan tujuan menjaga tali silaturahmi yang baik sampai kapanpun demi mendukung Pemerintah dan juga tolong kita sama – sama menjaga tali silaturahmi ini terutama kepada generasi muda zaman sekarang bahwa kita harus memberi contoh dan mencontohkan mempraktekkan yang baik kepada anak cucu kita, semoga kedepan Indonesia yang kita cintai ini semakin maju pesat dan disegani Negara lain,” harap Kyai Hambali, S.Sos., S.Pdi.,

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak